
田植えをしました
昨年は、田の所有者の都合でできなかった田植え体験を、２３

日（金）５・６年生が行いました。これは、田植えができなくて

は残念であるという学校評議員さんの計らいで、実現の運びとな

ったものです。秋竹小学校初代 PTA 会長の橘さんのご厚意によ

り田を貸していただき、JA 海部東の全面的なバックアップによ

り田植えをすることができました。

当日前半は、まず５年生

からでした。JAの方に教えていただきながら田植えをしましたが、

経験のない子どもがほとんどで、みんなおっかなびっくり。真っ

直ぐに植えることが難しく、・・・。しかし、終わりごろには慣れ

てきて、何とかまっすぐに植えることができるようになりました。

後半は、６年生。やはり初体験の子がほとんどでした。足が泥に

沈む感覚に驚いていましたが、無事に田植えを行うことができま

した。秋の採り入れがたいへん楽しみです。

＊ なお、秋竹小の田植え体験の様子を、クローバーTVが取材に来ました。24日（土）には、デイリートピックスで

放送され、さらに５月３１日～６月６日のウィークリートピックスにて放送されます。

『学校安全緊急情報共有化広域ネットワーク』活用訓練
５月２８日（水）県内８箇所の警察署から訓練緊急情報を発信して、ネットワーク活用訓練が行われ

ます。秋竹小学校でも、絆メールを使って各家庭へ配信すると共に、見守り隊の代表者４名の方にも連

絡をするという形で訓練を行います。

今回は、緊急情報が「短時間短時間短時間短時間でででで、、、、きちんときちんときちんときちんと伝わるかどうか」が、ポイントとなります。緊急情報を受

信することができるかどうか、当日注意していてください。万一、メールが届かなかった、きちんと受

信できなかった等のトラブルがありましたら、学校までお知らせください。６月に行う「引き取り訓練」

の際にも、絆ネットでメール配信を行います。これに先駆けての確認の場ともなりますので、よろしく

お願いします。

いよいよなかま遠足
２９日（木）には、なかま遠足に出かけます。例年通り、なかま班での活動が主です。

そのため、６年生のリーダーを中心に楽しく充実した遠足となるよう準備をすすめてい

ます。あいち健康の森公園で楽しい一日を過ごしてきてほしいと思います。

○ 今日田植えをしてみて、お米を作るたたいへんさやお米の大切さがとても分かりました。これからお

米を１つぶも残さないように、感謝していただきたいと思います。

○ 田植えは、最初田んぼに入るときにどぼっと足がはまりました。それで、田植えをするとき、いねを

分けるのがむずかしいし手間がかかるんだなあと思いました。

○ 田んぼの中に入ったことがなかったけど、今日初めて入って、土がやわらかくて深かったです。なえ

の数は２～３本ぐらい植えるとよいことが分かりました。立っていたとき、足がすいこまれるように下

に沈みました。でも、なえを植えれて本当によかったです。先生から、稲刈りをした後食べれると聞い

ています。楽しみです。 （子どもたちの感想より）


